



SALDRÁ ESTE SEXENIO: PRESIDENTE

La reforma al PJJF, sin marcha atrás, afirman

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que "la justicia está por encima de los mercados", tras reconocer que su propuesta de reforma al Poder Judicial de la Federación es la que causa nerviosismo o "sarpullido" a los inversionistas y provocó que el peso perdiera terreno frente al dólar.

En su conferencia matutina en Palacio Nacional, López Obrador aseguró que no dará marcha atrás a su iniciativa, por lo que delineó cómo sería la elección popular de jueces, magistrados y ministros, proceso que, aseguró, conviene a todos los mexicanos, porque con eso tendríamos un Poder Judicial íntegro con jueces incorruptibles, al servicio del pueblo y no de particulares, para que se establezca "un auténtico Estado de derecho y no de chueco".

"Tiene que ser un abogado, una abogada, no hace falta maestría ni doctorado ni licenciatura, porque hasta ahí, claro que si tiene maestría y tienen doctorado, pues mejor, digo, para el requisito, pero licenciatura", comentó.

Dijo que no se pondrán candados, "si acaso sería resolver lo del número, porque puede ser que sean muchos, pero eso también se podría resolver hasta con un proceso de insaculación; se pueden inscribir 500 para ser ministros y un proceso de insaculación, salen que sé yo, 100 y

LÓPEZ OBRADOR detalló cómo sería la elección popular de jueces, magistrados y ministros que "estén al servicio del pueblo y no de particulares"



Foto: Especial

Es para que se imparta justicia en México, para seguir combatiendo la corrupción, que haya una auténtica democracia."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

se cuida 50 hombres y 50 mujeres, pero todos tienen derecho", indicó.

El Presidente de la República dijo que las conferencias de prensa matutinas podrían ser el foro para que los candidatos a jueces, magistrados y ministros se presenten ante el pueblo de México.

la Federación fracasó, porque dos de los cuatro ministros que propuso durante su mandato se fueron con el bloque conservador a seguir sirviendo a la "mafia del poder".

Sobre el impacto en los mercados, afirmó que la economía de México está muy sólida.

"Hace dos, tres días, se dieron a conocer datos sobre remesas y hubo un incremento de 8%, este año vamos a recibir alrededor de 65 millones de dólares de remesas, lo cual le agradecemos mucho a nuestros paisanos migrantes, que envían todo este apoyo a sus familiares en México", comentó.

También señaló la reducción de la pobreza en lo que tiene que ver con ingresos de trabajadores. México "es de los países en donde más se ha incrementado el salario". Y agregó que el mes pasado hubo récord en exportaciones de México hacia EU.

"Es natural, normal, que se den estos vaivenes en cuanto a la apreciación o depreciación de nuestra moneda", dijo.

En ese sentido, Valeria Moy, directora general del Instituto Mexicano para la Competitividad, añadió en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, que la reacción en la bolsa mexicana se debe, en gran medida, a "los cambios tan abruptos al Poder Judicial, pues evidentemente no gusta que las reglas del juego cambien", máxime cuando se modifica es "la forma de aplicar el Estado de derecho".

Adelantó que en la reforma al Poder Judicial no va a haber imposiciones y la gente es la que va a decidir si se aprueban o no estos cambios a la Constitución.

"Es para que se imparta justicia en México, para seguir combatiendo la corrupción, para que el país no sea un país de unos cuantos, que haya una auténtica democracia, y no es ninguna imposición, ¿quién va a decidir?, el pueblo, y que no me vengan con el cuento de que el pueblo no sabe de esto, cómo no, el pueblo es sabio, sabe muy bien", manifestó.

López Obrador reconoció que en un primer intento por cambiar al Poder Judicial de